

ADVIERTE QUE EL PAÍS CAERÁ EN RECESIÓN POR LOS EFECTOS DE LA PANDEMIA

Fitch le baja la calificación a México ante el Covid-19

Consecuencias. La degradación en la nota soberana causará que el Gobierno tenga condiciones menos favorables para obtener créditos

MIGUEL ÁNGEL ENSÁSTIGUE

La calificadora Fitch Ratings degradó la nota crediticia de México a largo plazo a 'BBB-' con perspectiva estable, desde 'BBB', y añadió que el golpe económico que dejará la pandemia del Covid-19 conducirá al país a una recesión.

En un reporte, la firma precisó que una recuperación hacia el segundo semestre de 2020 se verá frenada por los mismos factores que han obstaculizado el desempeño económico reciente, los cuales han retrasado la calificación del país y el nivel de ingresos públicos.

Agregó que espera un deterioro previamente observado en el clima de negocios en ciertos sectores, a pesar de la intención de cooperación entre el sector privado y el Gobierno.

Consideró que el alcance de la recuperación económica dependerán de las perspectivas de Estados Unidos, así como de la duración del virus a nivel nacional.

"Las proyecciones oficiales de México se basan en un bloqueo interno que dura hasta principios de mayo, pero esto puede extenderse o relajarse más gradualmente. Dada la naturaleza de la crisis, existe un nivel de incertidumbre más alto de lo habitual", subrayó.

Tipo de cambio

Evolución intradía del 15 de abril de 2020

Luego de que se diera a conocer la rebaja en la nota soberana del país, el peso perdió terreno frente al dólar, de manera acelerada, hasta perder alrededor de 2%

Fuente: InveX.



Expuso que la respuesta directa de política fiscal ha sido relativamente limitada en comparación con otros países de la región; además destacó que con la ausencia de una respuesta fiscal, ante la recesión económica, es probable que la deuda del Gobierno aumente a cerca del 50% en proporción del PIB, el más alto desde 1980.

El miércoles pasado, el presidente Andrés Manuel López Obrador criticó a las agen-

cias calificadoras y otras instituciones por emitir pronósticos de crecimiento en momentos donde no hay normalidad económica, financiera y productiva.

Refirió que dicha situación no es exclusiva de México, por lo que hizo un llamado a actuar con responsabilidad y tener confianza.

Tras la baja en la nota soberana, el dólar se disparó por arriba de los 24.25 pesos por unidad en su cotización interbancaria.

La nota de Fitch puede implicar que México presente mayores dificultades para obtener financiamiento externo o lo consiga a elevadas tasas de interés. Los movimientos de una agencia calificadora actúan en función de diversos actores económicos internos y externos, al mismo tiempo que presionan al tipo de cambio y puede derivar en una reacción negativa en el mercado.